

## É v é n e m e n t

*Yuliya Tymchenko du haut de ses 19 ans, vient de réaliser « un rêve de petite fille » comme elle le cite : être élue ambassadrice de la beauté de la région pour l'année 2011 dans le cadre du concours miss Bretagne "XS" (réservé aux jeunes filles mesurant moins d'un mètre soixante-dix).*

### **Retour sur une soirée exceptionnelle vécue par cette jeune femme résidant à Kernévez :**

Nous sommes le 16 septembre 2011 à Plouescat et dans quelques secondes le jury de l'élection Miss Bretagne "XS" va rendre son verdict. Yuliya et les autres concurrentes vont connaître les places qui leur sont attribuées. Dernière montée d'adrénaline et puis ça y est ! Le titre de miss Bretagne "XS" revient à Yuliya qui chavire de bonheur. *"Nous avons vécu de très bons moments avec les filles ce jour-là, dans une ambiance détendue ou l'aspect compétition s'efface naturellement. Il y a beaucoup d'entraide".*

Cette belle aventure a démarré à la réception d'un prospectus présentant l'élection à Plouescat au mois de septembre 2011. L'idée de se présenter au concours germe alors pour Yuliya qui postule au même titre que 50 autres candidates retenues sur casting photographique. À l'issue des choix du jury, 15 prétendantes sont convoquées pour la soirée du 16 septembre.

Devant un public nombreux, la cérémonie de l'élection se déroule par la présentation des postulantes habillées des robes de Bérangère Gilbert et de Christelle Ponthoire, créatrices de mode reconnues. L'issue est heureuse pour Yuliya qui endosse l'écharpe

Une Guiclanaise

Miss

Bretagne "XS"

de Miss Bretagne "XS" 2011 et aura le plaisir de concourir, en mars prochain, à Forges-les-Eaux (Normandie) pour le titre de Miss France "XS".

Depuis ce jour, Yuliya a eu l'occasion de participer à de nombreuses manifestations, tel le salon du mariage Morlaisien qui s'est tenu au mois d'octobre dernier, mais aussi la présentation pour la marque Allande et Tanaïs à la crêperie Le Bruly à Locquéholé. Le défilé dédié à la "Femme" au Casino de Roscoff de ce mois fut une belle expérience (show coiffure, lingerie, robes de soirées ...). Pour elle ces opportunités sont intéressantes et elle envisage « de travailler dans le domaine de la mode si l'occa-



sion se présente. Ce n'est cependant pas une fin en soi » car Yuliya garde la tête froide vis-à-vis d'un métier difficile et peu accessible.

La jeune Guiclanaise qui parle couramment le Russe a obtenu son bac Scientifique au Lycée Saint-Esprit à Landivisiau. Elle prépare les concours d'entrée à l'école des douanes.

Nous souhaitons beaucoup de réussite à Yuliya tant dans le concours national de Miss France que dans ces épreuves professionnelles.